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CONGRESISTA ANTONIO MEDINA Y 
AUTORIDADES DEL DISTRITO DE  

PACOBAMBA EXIGIERON EL 
CUMPLIMIENTO DE ELECTRIFICACION DE 29 

COMUNIDADES. 
 
 
 
 
 

Esta semana, El Congresista Antonio Medina, en coordinación con el Alcalde del distrito de 
Pacobamba, Hercilio Ayquipa Hurtado, el gobernador de Pacobamba, Santos Figueroa; el 
presidente del comité de electrificación, Edi Castro, el presidente de la comunidad de  
Ccerabamba, Persi León y delegados de las comunidades sostuvieron una reunión con el 
director general de Electrificación Rural, Ing. Fernando Rossinelli Ugarelli y los funcionarios del 
Ministerio de Energía y Minas a quienes le exigieron cumplir con la ejecución de la 
electrificación en las 29 comunidades del distrito de Pacobamba. En vista de que la empresa 
contratista SEVINSA a la fecha  muestra el avance de la obra  en un 30% a escasos dos 
meses para cumplirse la fecha de entrega de la obra que supera los 60 millones de soles. 
 
Esta situación que preocupa enormemente a las comunidades campesinas de Pacobamba, a 

las autoridades y al Congresista Antonio Medina, quien con mucha energía reclamó a los 

funcionarios de Energía y Minas frente  a las autoridades de Pacobamba el ¿Por qué hasta 

ahora había un avance solamente del 30%  cuando en realidad solo faltan escasos dos 

meses para la entrega de la obra? Igualmente, exigió  que se cumpla con pagar  a la 

población que fue contratado por esta empresa para realizar trabajos de traslado de 

materiales, haciendo excavaciones y otras labores referidos a la materia”, cuyo costo la 

empresa SEVINSA contabilizó como gasto sin pagar un solo céntimo.  

El Congresista también dijo “Es fundamental y de prioridad que esta población rural que 

se encuentra en extrema pobreza sea atendida en el tema de electrificación integral y 

puedan insertarse en el desarrollo socio cultural, acorde con la modernidad”.  

Al respecto, el director general de Electrificación Rural, Ing. Fernando Rossinelli Ugarelli y los 

funcionarios del Ministerio de Energía y Minas se comprometieron convocar a la empresa 

SEVINSA  para que en el menor tiempo posible informe sobre el avance físico financiero de la 

ejecución y culminación de la obra de electrificación que beneficiará a 6,180 pobladores del 

distrito de Pacobamba “caso contrario nos veremos obligados a tomar las acciones 

legales correspondientes”, enfatizó el funcionario. 
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